





163454

El periodista Enrique Ramírez despidió los restos de Hugo Goldsack Blanco.

Funerales del periodista Hugo Goldsack Blanco

En el crematorio del Cementerio General se efectuaron ayer los funerales de Hugo Goldsack Blanco, periodista, poeta y escritor, quien falleció el jueves, en Quebrada de Alvarado, cerca de Limache, donde permanecía retirado en compañía de su esposa, Irma Isabel Astorga, después de varias décadas de fructífera labor profesional.

Ante sus restos, y en presencia de familiares y amigos, intervino el jefe de Informaciones de LAS ÚLTIMAS NOTICIAS, Enrique Ramírez Capello, entre otros oradores, quien Destacó la personalidad del extinto, maestro indiscutido por la categoría literaria de sus contribuciones periodísticas.

También despidieron sus restos Luis Sánchez Latorre y Juan Eduardo Venegas.

Goldsack Blanco fue director de la revista "Zig-Zag". Además de fundar la revista "Siete Días", se desempeñó en "El Mercurio", "La Opinión", "La Hora", "La Tercera", "Los Tiempos", "La Nación" y en la agencia France Presse. Fue redactor en periódicos panameños y españoles.

El año 1959 obtuvo el Premio Hispanoamericano de Periodismo "Carlos Septién", y en 1972 le fue conferido el Premio Nacional de Periodismo, mención crónica. Escribió cinco libros sobre poesía, prosa y ensayo.

Funerales del periodista Hugo Goldsack Blanco [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Funerales del periodista Hugo Goldsack Blanco [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)